



BEAUREGARD (L'abbé Joseph-Ludger), né à La Présentation, comté de Saint-Hyacinthe, le 10 novembre 1852, de Joseph Beaugregard, cultivateur, et de Josephite Petit, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe, où il fut ordonné par Mgr Moreau, le 26 juillet 1877. Au séminaire de Saint-Hyacinthe, assistant-économe (1877-1878), professeur de méthode (1878-1879), de versification (1879-1880), de belles-lettres (1880-1881) ; vicaire à Saint-Pierre de Sorel (1881-1887), où il fut directeur de la congrégation des hommes pendant cinq ans ; curé de Saint-Joachim-de-Shefford (1887-1893), où en 1891 il a reconstruit l'église détruite par la foudre en juillet 1890 ; à Waterloo, curé (1893-1903), retiré depuis 1903.

BEAUREGARD (L'abbé Joseph-Michel), né à La Présentation, comté de Saint-Hyacinthe, le 23 août 1863, de Joseph Beaugregard, cultivateur, et de Josephite Petit, fit ses études classiques et théologiques à Saint-Hyacinthe moins un an de théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Moreau, le 8 décembre 1887. Vicaire à Saint-Hugues (1887-1888), à Farnham (1888-1889), à la cathédrale de Saint-Hyacinthe (1889-1893), à Waterloo (1893-1894), encore à la cathédrale de Saint-Hyacinthe (1894-1897) ; curé de Knowlton (1897-1900), où il a agrandi l'église ; curé d'Adamsville (1900-1901), de Saint-François-Xavier-de-Shefford (1902-1903) ; depuis 1903, curé de Waterloo, où il a parachevé et décoré l'église en 1906.



BEAUREGARD (L'abbé Joseph-Ovila-Omer), né à Acton, comté de Bagot, le 28 août 1890, de François-Xavier Beaugregard, cultivateur, et de Louise Demers, fit ses études classiques à Saint-Hyacinthe et sa théologie au grand séminaire de Montréal ; il fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Bernard, le 25 juillet 1916. Maître de disci-